

Carlos Medina, líder de acueducto del IBAL.

Buenas noches para los ibaguereños especialmente para nuestros usuarios de la comuna 7, queremos informarles que a la hora se termina con éxito la reparación de la red de instrucción de 14 pulgadas en el sector de Montecarlo, Salado. Así las cosas, se inician ya los protocolos de restablecimiento del servicio, por lo cual se hace necesario realizar unas maniobras de desaire, mientras que el servicio se compensa de manera paulatina. Agradecemos a todos por su paciencia y les informamos también que cualquier inquietud estaremos prestos a solucionarla con nuestras cuadrillas IBALContigo, las cuales se encuentran 24 horas disponibles para atender este tipo de requerimientos. Buenas noches para todos.